

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan secara empiris penerimaan sistem informasi akuntansi rumah sakit Bandar Lampung. Kriteria sampel pada penelitian ini adalah karyawan pengguna sistem informasi akuntansi. Metode yang digunakan untuk menganalisis hubungan antar konstruk adalah metode PLS (*partial least square*). Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa sikap untuk menggunakan (*behavioral intention to use*) tidak berpengaruh terhadap minat untuk menggunakan (*actual system usage*) sistem informasi akuntansi, persepsi kemudahan (*perceived ease of use*) tidak berpengaruh terhadap minat untuk menggunakan (*actual system usage*) sistem informasi akuntansi, persepsi kemudahan (*perceived ease of use*) berpengaruh terhadap sikap untuk menggunakan (*behavioral intention to use*) sistem informasi akuntansi, persepsi kemudahan (*perceived ease of use*) tidak berpengaruh terhadap persepsi kemanfaatan (*perceived of usefulness*) sistem informasi akuntansi, persepsi kemanfaatan (*perceived of usefulness*) berpengaruh terhadap minat untuk menggunakan (*actual system usage*) sistem informasi akuntansi, dan persepsi kemanfaatan (*perceived of usefulness*) tidak berpengaruh terhadap sikap untuk menggunakan (*behavioral intention to use*) sistem informasi akuntansi.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, terdapat beberapa saran untuk penelitian selanjutnya, yaitu sebagai berikut:

- a. Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa persepsi kemudahan dan kegunaan sistem informasi akuntansi berpengaruh positif terhadap sikap pengguna terhadap sistem yang selanjutnya mampu menunjukkan penerimaan pengguna terhadap sistem informasi

akuntansi di rumah sakit. Sehubungan dengan hal tersebut, hendaknya pihak rumah sakit selaku pengembang sistem informasi akuntansi mampu meningkatkan manfaat dan kegunaan sistem sebagai peningkatan kemudahan penggunaan sistem informasi akuntansi dalam melaksanakan kegiatan operasional kerjanya.

- b. Sampel dalam penelitian ini hanya berasal dari rumah sakit se Bandar Lampung, sehingga penelitian selanjutnya hendaknya dapat dilakukan dengan memperbanyak sampel dengan memperluas jumlah rumah sakit yang dijadikan objek penelitian.